

PlantaDoce.

Empresa

DomusVi aumenta su presencia en el País Vasco y adquiere el grupo Nostem

La red española de centros sociosanitarios ha comprado dos residencias de mayores en la provincia de Vizcaya, que suman 220 plazas residenciales y 65 de centro de día.

PlantaDoce
15 jul 2019 - 11:38



DomusVi refuerza su presencia en el País Vasco. La red española de centros sociosanitarios ha adquirido el grupo Nostem, que dispone de dos residencias en Vizcaya. La oferta total de ambos complejos es de 285 plazas, de las cuales 220 son residenciales y 65 son de centro de día, según ha anunciado la empresa este lunes en un comunicado.

Nostem opera con las instalaciones Arandia, de 132 plazas residenciales y 30 de centro de día en Arrigorriaga; y Las Laceras, de 88 plazas residenciales y 35 de centro de día en la localidad de Balmaseda. **Ambos complejos son concesiones de la Diputación Foral de Vizcaya** y disponen tanto de plazas públicas como concertadas.

PlantaDoce.

El pasado octubre, DomusVi anunció la adquisición del grupo Sarrikue, que dispone de tres residencias en la provincia de Vizcaya, con una oferta total de 291 plazas y una plantilla superior a cien trabajadores. Sarrikue opera desde hace doce años con los centros residenciales Ribera, de 193 plazas, Arbidea, de 50 plazas, y Aperribai, en la localidad de Galdácano, con un total de 48 plazas.

DomusVi es una de las principales redes de centros sociosanitarios de España con más de 25.800 plazas disponibles en más de 190 centros residenciales y de atención diurna, a lo que se suman unidades destinadas a la atención en el hogar. La compañía pertenece al grupo DomusVi, uno de los principales grupos internacionales de atención sociosanitaria con actividad en Francia, España, Portugal y en plena expansión en Latinoamérica.